

DROGA FUE AVALUADA EN \$2 MIL MILLONES:

Cerca de volcán detectan casi 104 kg de cocaína y ketamina

A más de cuatro mil metros sobre el nivel del mar, junto al volcán Tacora y a la triple frontera con Perú y Bolivia, un operativo activado por personal de Carabineros y del Ejército permitió la interceptación de un vehículo que ingresó a territorio chileno por un paso no habilitado con un cargamento de más de 100 paquetes con forma de ladrillos, cubiertos de llamativos colores y que contenían cocaína y la droga química ketamina.

Carabineros informó que las sustancias pesaban casi 104 kilos, equivalentes a un millón de dosis y un avalúo de dos mil millones de pesos en ventas de microtráfico.